

## **MADRID.-Alcobendas.- El gobierno municipal suscribirá una declaración institucional de apoyo al taekwondista Jesús Tortosa**

MADRID, 11 (EUROPA PRESS) El alcalde de Alcobendas, Rafael Sánchez Acera, ha anunciado este viernes que el Gobierno local elevará al próximo pleno municipal una declaración institucional de apoyo al taekwondista Jesús Tortosa, excluido de la selección nacional para los Juegos Olímpicos de Tokio.

Junto a la concejala de Deportes, María Espín, el regidor se ha reunido con el deportista para conocer de primera mano su situación tras conocer que no acudirá a Tokio.

Entre otras medidas de apoyo al deportista, el Ayuntamiento también ha anunciado que solicitará a la Real Federación Española de Taekwondo que revise su decisión e incluya a Tortosa en la lista de convocados, así como al Consejo Superior de Deportes (CSD) y al Ministerio de Cultura y Deporte para que reclamen en este sentido.

Desde el momento en el que se conoció su exclusión de la cita olímpica, ha explicado el regidor, desde el Ayuntamiento se ha mantenido "un contacto permanente con el deportista, ofreciendo todo su apoyo" a Tortosa.

Un respaldo que el taekwondista ha agradecido. "Me siento muy orgulloso de haber representado a la gran ciudad de Alcobendas durante todos estos años. Es un honor ver como pese a todas las adversidades que se ponen en mi camino, ellos siguen junto a mi en la lucha", ha escrito Tortosa en redes sociales tras el encuentro.

Jesús Tortosa, número 2 del ranking mundial y cuarto del olímpico, principal baza española para los Juegos Olímpicos de Tokio, no podrá participar en la gran cita deportiva del año por decisión de la Federación Española de Taekwondo.